

県社保協ニュース

発行：岡山県社保協 2023年 8月 23日 (23-01号)

岡山市北区下伊福西町1-53 (TEL: 086-255-1140)



“健康保険証廃止” 全力あげて阻止を

県各種計画への対応急ぐ

真庭 総社 社保協結成を支援する

岡山県社保協は8月19日、第30回総会を岡山市内で開催しました。30人が参加しました。平和といった、くらしを壊す大軍拡、増税に反対する取り組みや、第9次岡山保健医療計画など2024年度からスタートする各種計画への対応、地域社保協の再建、結成などの2023年度方針を確認しました。

岡山県社保協は8月19日、第30回総会を岡山市内で開催しました。30人が参加しました。平和といった、くらしを壊す大軍拡、増税に反対する取り組みや、第9次岡山保健医療計画など2024年度からスタートする各種計画への対応、地域社保協の再建、結成などの2023年度方針を確認しました。



総会の様子。第29回総会に引き続き今回も完全リアル参集開催＝8月19日、労働福祉事業会館

運動として、署名や「ツイッターデモ」に取り組んだことが報告されました。22年秋・全県キャラバンの前進面として、国保の子どもに係る均等割保険料(税)の軽減を、美作市、他2町が検討していることが報告されました。

秋の全県キャラバンを軸に

23年度も秋の全県キャラバンを軸に活動を展開します。キャラバンは、10月下旬から11月上旬に実施する予定です。

昨年の総会で報告があった真庭市と総社市の地域社保協結成準備会については、その後結成はされていないものの、引き続きの支援が必要です。

総会で選出された三役のみなさん

会長	三上 雅弘
副会長	安井 進
事務局長	森本 忠春

発言から

【医労連・花田】

医労連は、医療・介護・福祉事業所の組合の連合体。医療・介護・福祉労働者の社会的・経済的地位向上の運動と社会保障の解体阻止、拡充の運動を「車の両輪」としている。

この間は、国会請願署名や国会議員要請行

動、意見書採択の地方議会への請願・陳情、県知事への要請と懇談、看護職員の労働実態の記者発表、街頭宣伝などに取り組んだ。記者発表は、『山陽』と『読売』に掲載された。

岡山市社保協・加藤

国保料引き下げの運動では、岡山市の「5年連続引き上げ」方針

の実行にストップをかけ、4年連続の据え置きを実現した。2021年から資格証の発行を中止させていたが、岡山市は23年より発行を再開した。

この間は、紙媒体だけでなく、YouTubeのアカウントを取得して、動画での市民への社保協運動の浸透を図っている。